

Orgel-Förderverein Klinga e.V. erhält vom dm-Markt Spende in Höhe von 3000 EUR

Die Unterstützung der Arbeit des Klingaer Orgel-Fördervereins durch den dm-Drogeriemarkt findet seine Fortsetzung in einer Sonderspende zum Weihnachtsfest 2012.

Im Anschluss an das Konzert zum 1. Advent überreichte Gert Moßler, dm-Gebietsverantwortlicher in Sachsen, dem Verein einen Scheck in Höhe von 3.000 EUR.

Im Namen der Vereinsmitglieder und aller Parthensteiner Bürger bedankte sich Vereinsvorsitzender Andreas Michel bei dem großzügigen Spender.

Der dm-Drogeriemarkt unterstützt mit seiner Aktion "Ideen - Initiative - Zukunft" ausgewählte soziale und kulturelle Projekte in Deutschland.



**IDEEN
INITIATIVE
ZUKUNFT**

Eine Kooperation von dm mit der Deutschen UNESCO-Kommission




Organisation der Vereinten Nationen für Bildung, Wissenschaft, Kultur und Kommunikation

Deutsche UNESCO-Kommission e.V.


